

Francisco Arce o el reglamento de participación ciudadana

Francisco Arce, presidente de la Asociación de Vecinos de Palomarejos-Buenavista, "La Voz del Barrio" abre la problemática de la barriada y acusa al equipo de gobierno de la Corporación Municipal. Zococlover entrevistó al presidente.

—Tú presentaste el reglamento de participación ciudadana, y el alcalde, este año, pretende ponerlo en marcha. ¿Cómo ves el uso que está haciendo el Ayuntamiento de dicho reglamento?

—El uso del reglamento prácticamente en lo que se refiere a la presencia de las distintas comisiones que hay, según lo que dispone en uno de sus artículos que dice que en cualquier comisión donde se traten temas que afecten al barrio, el presidente de la comisión debe citar al colectivo de la Asociación de Vecinos o a cualquier tipo de asociación que hubiera



en el barrio. Esto el año pasado ha sido nulo, el equipo de gobierno, en este caso, no ha hecho uso del reglamento, solamente, si acaso, recibíamos el plenario del día, con la suficiente antelación, cosa que ocurría con poca frecuencia, solicitábamos la participación, pero a nivel de reglamento, nada, y en cuanto a facilitar fotocopias de los anteproyectos, antes de aprobarlos para que se recogiera, tal y como dispone el reglamento, la opinión de las asociaciones, tampoco se ha hecho uso del mismo. Ahora bien, este año, y nos parece un poco chocante, la actuación del Ayuntamiento ha cambiado, el alcalde y su grupo de gobierno nos citó en dos ocasiones para pedirnos una relación detallada de toda la problemática a nivel de urbanismo y obras existentes en las distintas barriadas. Se ha hecho una valoración, que estimamos muy rápida, por el equipo de gobierno, valoración de inversiones, que hemos ido anotando. El cambio de actitud no sabemos a qué obedece, lo único que sospecho es que el nivel de contestación está en la calle. En la Asociación de Vecinos de Palomarejos se lo hemos manifestado a los tres grupos políticos que componen la oposición, nos preocupa que el equipo de gobierno esté campando a sus anchas, está haciendo una política que no nos gusta y lo más preocupante es que los grupos de la oposición no están ejerciendo como tal. Nos sorprende mucho que en algunos medios de comunicación haya aparecido que se ha llegado a un acuerdo en cuanto al plan de inversiones y esto no ha sido así, el alcalde, después de anotar los distintos conceptos, más o menos, quiso sacar a las diez o doce asociaciones de vecinos un compromiso que no tuvo lugar, lo que queremos es que los proyectos, antes de aprobarlos, pasen por las asociaciones

de vecinos, que puedan dar su opinión en la gestación de los mismos.

—¿No te parece que estáis siendo un poco duros con el equipo de gobierno?, ¿qué diferencias o apuntes hay respecto a otras corporaciones?

—Los apuntes principales son: en la corporación anterior, si bien no era perfecta, la participación de las Asociaciones de Vecinos era constante y estaban bien informadas de lo que se iba a hacer y a gestar, en esto se ha visto bien la diferencia.

—En esos quinientos millones que el alcalde planificó para las Asociaciones de Vecinos, ¿qué montante sería dedicado a la barriada de Palomarejos?

—Ascendería a ciento veintiséis millones de pesetas en su conjunto e incluso hubo un avance por parte del Sr. Martín Peñato en el sentido de que para el ochenta y nueve, podía haber un compromiso por un montante para el año noventa de unos cien millones de pesetas.

—De todas las obras, ¿cuál piensas tú que deberían realizar y que han hecho caso omiso?

—En cuanto a obras importantes recogidas por el equipo de gobierno, la reordenación de la Plaza de Antonio Rivera con un montante de unos quince millones de pesetas, la construcción de un centro cultural en los terrenos donde están ubicados los módulos del mercado de mayoristas con un presupuesto, para su primera fase, de cuarenta millones de pesetas, la actuación en el Parque Nara, en cuanto a arbolado, equipamientos, se recoge en unos catorce millones de pesetas. Se ha visto, también, la posibilidad de establecer aparcamientos subterráneos, determinando tres zonas en la calle Brive, la calle Galicia y la calle General Martí pudiendo ser municipales y privados, también hay una partida para iluminación, pa-



Libélula Boutique
PILAR MONTERO
RECONQUISTA, 8 TELF. 22 09 95
TOLEDO



FONCAMO, SA
MATERIALES DE FONTANERIA
CALEFACCION-SANEAMIENTOS
C/. MARCHES, 65 (Pol. Industrial)
Teléfono 23 21 39
45007 TOLEDO